



7 Pièces

216 m²

Réf. 137

2 500 000 €

Paris 19^{Eme}

Maison à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE ? Sur le terrain ayant accueilli la célèbre villa Zilveli construite en 1933 par l'architecte autrichien Jean Welz, ce projet de reconstruction restitue l'esprit et la volumétrie d'origine en optimisant les qualités structurelles et le confort intérieur. Conçu par Jean-Paul Goude avec l'agence Lankry Architectes, ce projet est à mettre en oeuvre par un acquéreur passionné. Niché sur la Butte Bergeyre, ce terrain, aujourd'hui présenté à la vente avec son permis de construire, offre l'une des plus belles vues sur la capitale. Le projet à construire respecte l'implantation et les ...

EXCLUSIVITY - On the site of the famous Villa Zilveli, built in 1933 by Austrian architect Jean Welz, this reconstruction project restores the original spirit and massing while optimising structural qualities and interior comfort. Designed by Jean-Paul Goude with Lankry Architectes, this project is for a passionate buyer. Nestling on the Butte Bergeyre, this plot of land, now offered for sale with planning permission, boasts one of the finest views of the capital. The project to be built respects the layout and dimensions of the original villa and reproduces its aerial silhouette, set on ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

